

El milagro de Jorge Jesús

Perfil del técnico portugués que llevó al Flamengo a ganar su segunda Copa Libertadores.

Deportes / 1.10



Martes

Bogotá Colombia • 26 de noviembre de 2019

\$2.00C

Año 108- Nº 38327 Afiliado a SIP y AMI ISSN0121-9987

EL II-MP(

Hoy, primera reunión de Duque con los líderes de las protestas



Una de las marchas de ayer en Bogotá, a su paso por la Universidad Javeriana. FOTO: CÉSAR MELGAREJO. EL TIEMPO

El mandatario, que ayer encabezó la Mesa de Concertación Laboral, recibirá a las 7 a.m. al comité nacional del paro. Marchas pacíficas bloquearon calles en Bogotá. Jueza decidió no capturar a 'Epa Colombia' por sus actos de vandalismo. Primer plano / 1.2

Dilan Cruz murió anoche

El estudiante de 18 años no superó las lesiones cerebrales producidas, al parecer, por un artefacto del Esmad. 1.4

Entrevista

Aunque precio del crudo baje, subirá nuestra inversión: **Ecopetrol**

Tras señalar que el año entrante la inversión de Ecopetrol subirá hasta en 53 % con respecto a la del 2019, el presidente de la empresa, Felipe Bayón, le dijo a EL TIEMPO que esto será posible, aunque se prevé "un debilitamiento del precio" del crudo que llevaría el barril Brent al rango de 50-60 dólares.

La inversión en 2020 será de entre 4.500 y 5.500 millones de dólares, lo que supone un aumento de al menos 25 % frente a este año. Un 78 % se hará en el país y el resto, en el exterior.

"Hacer las cosas de manera más eficiente nos permite pensar que es posible, pese a una caída del precio del petróleo, incrementar la inversión y la producción, y comprometernos con un reemplazo de reservas del 100 % (que lo consumido se reponga con la adición de nuevos recursos)", dice el ejecutivo. Economía / 1.6

Hablar para confiar **Editorial**

1.12

Es fundamental que en la 'gran conversación nacional', que ya comenzó, participen los interlocutores correctos.

Las fortalezas y los retos locales en competitividad

Regiones más competitivas del país



Vichada y Guainía ocuparon las últimas posiciones en el Índice Departamental de Competitividad. La educación es el pilar con menos brechas regionales, mientras que la mortalidad materna e infantil todavía plantea unos retos enormes.

Economía / 1.7

Corficolombiana no recibió datos reservados sobre licitación de Ruta del Sol II, sostiene José Elías Melo.

Información general / 1.5

Duque decidió, tras reunirse anoche con Francisco Santos, mantenerlo como embajador en Washington.

Información general / 1.5

El futuro de las vías que pasarían por la reserva Thomas van der Hammen, en manos del consejo de la CAR. Bogotá/3.2

OTRAS SECCIONES

INTERNACIONAL / 1.5 ECONOMÍA / 1.6 DEPORTES / 1.8 OPINIÓN / 1.12 A FONDO / 1.14 CLASIFICADOS / 3.6

Perú: Tribunal ordena liberar a la opositora Keiko Fujimori

El Tribunal Constitucional de Perú declaró nulas tres decisiones judiciales anteriores y ordenó la liberación de la líder opositora Keiko Fujimori, en prisión preventiva desde hace más de un año, mientras es investigada por presunto lavado de activos vinculado con la brasileña Odebrecht.

Esto no significa que la excandidata presidencial y excongresista haya sido absuelta, pues el proceso judicial contra ella continúa. Tampoco implica que esté exenta de una nueva orden judicial que vuelva a privarla de la libertad, aunque para ello se necesitarían nuevas evidencias. Internacional / 1.7

Trump envía pavos a hotel de lujo



Bread y Butter (Pan y Mantequilla) disfrutan de su cuarto en el hotel Willard Intercontinental de Washington, a la espera del 'perdón' del presidente Trump, en vísperas del Día de Acción de Gracias, cuando sacrifican unos 45 millones de pavos en EE. UU. Información general / 1.6





